



Petroleras de EU continúan conservadoras en tercer trimestre

Las petroleras continuarán enfocadas en la disciplina del gasto de capital

Se espera que las petroleras de Estados Unidos continúen con un enfoque conservador para el gasto de capital, cuando se publiquen los resultados del tercer trimestre.

De acuerdo con un análisis de S&P Global Platts, las empresas que operan en Estados Unidos se están centrando en el control de los gastos y en elevar la rentabilidad.

“A medida que los informes del tercer trimestre se aproximan y se espera que algunos vean por primera vez el 2020, es claramente responsabilidad del sector cumplir con las promesas de principios de 2019”.

Las empresas se enfocan en la disciplina en el gasto de capital, aumentar el flujo de caja y dar mayor valor a los accionistas.